

Aktuelle Risikoeinschätzung der Corona-Kommission

Utl.: Ergebnis der Corona-Kommissionssitzung vom 9. März 2023

Die Corona Kommission hat im dieswöchigen Umlaufverfahren die epidemiologische Entwicklung der vergangenen Tage neuerlich bewertet und kommt zu dem Schluss, dass die Risikolage für ganz Österreich mit geringem Risiko einzustufen ist. Damit einhergehend werden die Bundesländer Kärnten, Oberösterreich, Salzburg und Wien ebenfalls mit geringem Risiko bewertet. Tirol und Vorarlberg werden mit sehr geringem Risiko eingestuft. Niederösterreich und die Steiermark werden mit mittlerem Risiko bewertet. Das Burgenland wird mit hohem Risiko eingestuft.

Die finale Ampelschaltung wird im Anschluss an die Kommissionssitzung auf corona-ampel.gv.at und im Teletext auf Seite 659 veröffentlicht.